



Pièces	3 Pièces
Superficie	78 m²
Référence	84584368
Prix	399 000 €

Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)

Trois pièces à vendre sur la commune de Roquebrune Cap Martin, dans le quartier central de Carnolès : au deuxième étage d'un bel immeuble contemporain, appartement traversant de 78 m² complètement rénové avec porte blindée, double vitrage et volets roulants électriques. Composé d'entrée, WC indépendant, spacieux séjour avec cuisine américaine entièrement équipée, 8 m² de terrasse couverte, donnant sur une cour très calme, deux chambres avec climatisation réversible et balcon, salle de douche, grand cellier, possibilité garage. Exposée Sud, à quelques pas de tous les commerces, de la renommée ...

Among our French Riviera properties, ideally located in Roquebrune Cap Martin, in the central district of Carnolès : on the second floor of a nice contemporary style building, for sale apartment of 78 sqm completely refurbished with security door, double glazing and electric shutters. Composed of hall, separate WC, spacious living room with fully equipped open-plan kitchen, 8 sqm covered terrace overlooking a very quiet courtyard, two bedrooms with air conditioning and balcony, shower room, large storage room, possibility of garage. South facing, just a few steps from facilities, the renowned ...

EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

